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経済と地域社会発展月間

2020～2021 年度　第 55期会長テーマ 「広げよう奉仕の輪」

●点　　鐘　　会長　佐藤　正
●ソング 我等の生業
  四つのテスト
●来賓紹介　 国際ロータリー第 2630 地区 2020-21 年度
 　　　 ガバナー  　 剱田 廣喜君
 　　　 アシスタントガバナー 吉村 敏博君
●会長挨拶　　佐藤　正
●出席・スマイル報告　藤田会員
●委員会報告
 社会奉仕委員会　加藤真左子会員
●理事会・幹事報告　関谷会員
●ガバナー卓話　剱田 廣喜
●会長謝辞　 佐藤　正

　本日、２回目のガバナー就任をされた高山中央ロー
タリークラブの剱田廣喜君によるガバナー卓話が行わ
れます。当初の予定では８月２６日にガバナー公式訪
問が行われる予定でしたが、コロナウイルス感染症予
防の観点により中止となりましたが、このほどガバ
ナーによるクラブ訪問が実現する運びとなり、当クラ
ブとしてもガバナーの話を直接聞きたいということで
実現することとなりました。
　剱田ガバナーは２６３０地区 WEB サイト上の動画
にて　－今回のコロナ禍により人類は多くの問題、課
題を抱えた。ポストコロナで我々に与えた課題は「生
き方の改善」であり、このような時こそロータリーの
真価が問われている。ポストコロナのロータリーはど
うあるべきか？それは、人づくり組織への回帰の必要
性であり、ロータリーに訪れる第二のルネサンスであ
る。－　このように語っています。２回目ガバナーに
よる確実安定な手腕で、どのように地区のロータリア
ンを導いていくのか楽しみな卓話になります。
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ガバナー卓話

ロータリーに訪れる第二のルネサンスとは？
国際ロータリー第 2630 地区 2020-21 年度 ガバナー剱田 廣喜

生年月日 昭和 24年（1949 年）４月１８日
職　　業  ( 株 ) 高橋商店 取締役会長 
学　　歴 名古屋学院大学卒業 
公　　職 岐阜県計量協会 会長・岐阜県計量証明協会 会長 
 社会福祉法人 清徳会 理事
ロータリー歴 
1991 年  高山中央 RC入会  
1994~95 年 高山中央 RC幹事  
2000~01 年 高山中央 RC会長  
2007~09 年 地区拡大増強委員会委員長  
2009~10 年 地区拡大増強アドバイザー  
2010~11 年 地区幹事  
2011~12 年 濃飛分区ガバナー補佐  
2013~14 年 財務管理委員  
2016~17 年 ガバナー 
2017~19 年  第 2 ゾーンロータリーコーディネーター補佐 
2017 年 ~   RIJYEC 理事
2019～20 年 ガバナーエレクト
ベネファクター　米山功労者 ( マルチプル )

※敬称略
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　みなさんこんにちは。今日は久しぶりにネクタイを
してきました。と言いますのは来週ガバナー訪問があ
るわけですが、このネクタイはガバナーからいただい
たものですので、ぜひ当日はこのネクタイを着けてガ
バナーをお迎えしたいと思っています。その為の今日
は練習です。いかがですか？似合っていますか？素敵
な柄のネクタイです。みなさまもぜひお買い求めくだ
さい。
　さて、本日行われた理事会ではクラブにとって大事
な議案が話し合われました。それは、山田さんを代表と
してやっていただいている「多治見西ロータリークラ
ブの今後を考える会」から、リバーサイドロータリーク
ラブとの合併について話し合いを始めるという議案で
す。最近の我がクラブの状況は、皆さん御存知の通り会
員減少に悩んでおります。前期では活動資金確保のた
め会費の値上げを行いました。しかし、今期に入って退
会者が 3名あり、この値上げした分相殺されてしまう
という状態です。原因は地場産業の不振など様々考え
られますが、このままではクラブの命運は厳しく、活動
も非常に困難になる。こういった様々な意見を「考える

会」より理事会に提案いただいたということです。
理事会としても「より良い方向に進めばいいので」とい
う前向きな考え方で承認させて頂きました。これから
様々な問題が出てくるでしょう。先方との話し合いを
進めながら模索してまいりたいと考えております。突
然このような話が出てくるとビックリされる会員もい
るといけませんので、あえて本日皆様にご報告させて
いただいた次第です。

　今期の米山功労者表彰が行われました。米山功労者
表彰は毎年会費から 1 万円毎自動的に寄付されてい
るもので、10万円毎に表彰されます。今期は 1回目の
表彰として、加藤真左子会員、中島会員の 2名が該当
者となり、例会場にて会長から青色の感謝状が送られ
ました。なお、第 2 回以降寄附金額により感謝状の色
が変わり、10回以降（100 万）は金色になるようです。

　9月 24日に行われた IGM、Aグループの報告が伊藤
義弘会員よりありました。　―コロナウイルス感染症
の影響で日程をずらして行われましたが、10名の参加
者からは積極的な意見が聞かれ、大変有意義な会とな
りました。詳細はWeekly（前号）に掲載していますが、
会員増強に関する抜本的な改革、若い会員の若い感性
で運営する必要があるなど、クラブの将来に渡る話が
多く聞かれました。また、今年は松茸の収穫が不良とい
うことで、松正さんで松茸が食べられるか不安でした
が、2 個も出ていて秋の味覚も堪能できる素晴らし
IGMとなりました。本日は Bグループの IGMが行われ
ます。松茸が出るか気になるところです―　と話され
聞いていた会員からは笑いが起きていました。
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佐藤会長　　来週は、ガバナー訪問です。
  　　多くの出席をよろしくお願いします。
伊藤義弘会員   9/24 の IGM 参加ありがとうございました。
小瀧会員　　 本日より、タバコ・お酒値上がりしました。

生活苦となりますね！！

◆◇◆◇会長卓話◇◆◇◆

◆◇◆◇米山功労者表彰◇◆◇◆

◆◇◆◇スマイル報告◇◆◇◆

◆◇◆◇IGM、Aグループ報告◇◆◇◆

第 55期会長　佐藤　正

IGM、Aグループリーダー　伊藤義弘会員

１０月１日　投函者 15 名　金額 20,000 円

ネクタイがお似合いの佐藤会長

（２）



・行事予定
　8日ガバナー公式訪問より、通常例会とします。
　コミュニケーションを図りたい。（会長）
　参加者が多ければ、会場変更。

・親睦旅行について
　11月 12 日　参加費 10,000 円
　「密」を避けた行程と業界ガイドラインに基ずく予防の徹底
　参加者は最大 25名とする。　ＧＯＴＯトラベルの活用

・協賛金について
　公共イメージ向上マスク　１セット　承認。

・その他
　多治見西ロータリークラブの今後を考える会でいろいろ検討している。
　東濃地区で３ＲＣは多治見市のみ。　
　会員増強等が厳しい状況。
　リバーサイドＲＣとの合併を検討してはどうか。
　各業界の衰退から会員減少。
　30周年時、８０名中５１名が窯業小売。　会費を昨年値上げ（３万円）
　会員減少で運営が厳しい。
　例会減少でスマイルも減少し厳しい。
　合併を真剣に考える時期となった。（会長）
　１０年後を見据えた検討が必要。　８０クラブ→７４クラブ
　地区の方針・・・今までのようにクラブを増やせではない。合併は先
　が明るい。
　合併を検討する協議を始めること。（承認）

　今期の親睦旅行は１１月１２日（木）御在所ロー
プウェイで山頂散策と元祖松阪肉！グルメを唸らせ
る老舗「和田金」ですき焼きを堪能していただきます。
　親睦旅行については理事会で承認され、感染予防
対策をしっかり行って実施させていただきます。定
員も 25 名とさせて頂き、できるだけバス車内でも密
にならないよう工夫いたします。新型コロナの影響
で心配される方も多いと思います。自由参加ですの
で自身の判断で参加をご検討ください。
　なお、GOTO トラベル並びに地域振興クーポンも
活用し、これまで以上の充実した内容になっており
ますので皆様の参加をお待ちしています。
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幹事　関谷会員

親睦委員委員長　安藤会員

◆◇◆◇理事会・幹事報告◇◆◇◆

◆◇◆◇親睦旅行について◇◆◇◆
11/12
THU

多治見産業文化センタ－

多治見産業文化センタ－

御在所ロープウェイ

関ドライブイン　買い物

松阪肉元祖和田金

8:00

多治見駅北口（税務署東側）

多治見駅北口（税務署東側）

多治見インター

湯の山温泉駅⇔山頂公園駅（散策）

中央・東名・名古屋高速・名二環・東名阪・新名神

東名阪・名二環・名古屋高速・東名・中央

すき焼きの昼食：懇親会

8:15

9:45

12:30

15:15

17:15

17:30

菰野 IC

菰野 IC
松阪 IC

松阪 IC
伊勢関 IC

亀山 IC
多治見 IC

11:15

14:30

15:45

親睦旅行 旅程

Assistant Governor

Thshihiro Yoshimura

profile

吉村 敏博（よしむら としひろ）

生年月日　　　昭和 24年 8月２６日
職　　業　　　東清株式会社　代表取締役
職業分類　　　生活環境保全
所属クラブ　　中津川ロータリークラブ

ロータリー歴　
１９９４年 1月     中津川ロータリークラブ入会
２００５～０６年　中津川ロータリークラブ幹事　　　　　　
２０１１～１２年　中津川ロータリークラブ会長
マルチプル・ポールハリス・フェロー
ベネファクター、米山功労賞第 6回マルチプル

　合併問題に関しては、それも視野に入れて話し合い
を行うことを理事会で承認されたことを報告させてい
ただきます。
　来週はガバナー公式訪問があります。お昼も豪華で
すのでぜひ参加お願いします。なお、今後の例会です
が１０月８日の例会から通常の例会スタイルの戻しま
す。１２時３０分が点鐘になりますので、それまでに
お昼を済ませてください。２２日は特別休会です。本
日は IGM の B グループが松正で開催されます。出席
義務者は出席をお願いします。また諮問委員会を１０
月 15 日に行います。福岡災害義援金の御礼と報告が
ございました。多治見３ロータリークラブのゴルフコ
ンペは、コロナウイルス感染症の関係で今期は中止と
なりました。　　　　　　　　　右記理事会議事録→
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　久しぶりにこの場に立って皆様の前でお話をすると
いうことを考えると、朝から緊張で胃が痛くなりまし
た。
　さて、この会は我がクラブの将来をどうしていくべ
きかという目的で、2 年ほど前に有志が集まり話し合
いをはじめました。今期からクラブより活動を正式に
認められ「多治見西ロータリークラブの今後を考える
会」として 10名ほどで話し合いを行っています。
　先程の会長挨拶にもありましたが、今後の西 RC の
運営は厳しさがましてくるだろうと、あまり先が見え
ない状況の中、合併を考えていったらどうなのか？と
いう論点で検討しています。ただ、合併ありきではな
く西ロータリーの将来像を描いた前向きな考え方で、
まずは関係各方面へ話をしながら今後の方向性を見出
していくということを目的としています。ですから、
これが決定というわけではないことだけは皆様にご理
解頂きたいと思います。
　実は合併という話は 15 年ほど前にも一度検討され

たことがあります。以前のメンバーであった 各務成
喜さんが中心となって、多治見の 3 クラブを一つに
まとめようという目的で各クラブに打診しましたが、
それぞれのクラブの事情によりこの合併は実現しませ
んでした。このときから 各務さんはロータリークラ
ブの未来を見据えていたんだと感心させられるばかり
です。
　今後も皆様に状況報告をしっかり行ってまいりま
す。皆様のご理解とご協力、そしてご意見等をいただ
けますようお願いいたします。
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合併協議に向けて話し合いを開始！
代表　山田会員

多治見西ロータリークラブの今後を考える会

社 会 奉 仕 委 員 会 か ら の お 知 ら せ

１０月２４日は
「世界ポリオデー」

多治見駅にて募金活動を行います
みなさまの参加をお願いします

１０月の理事会で決定した、地区事務所依頼のロータリー広報用マスク１００セ
ットを購入したことから、社会奉仕委員会では１０月２４日の世界ポリオデーに
合わせて、ポリオ根絶募金活動を多治見駅にて行うこととしました。
お時間のある方、ぜひ一緒に募金活動をしていただけませんか？
尚、当日はおそろいの「『END POLIO NOW』赤い Tシャツ」を着て行いたいと思い
ます。参加される方には恐縮ですがこちらの T シャツ購入費として 1,650 円自費
負担となります。ご理解の程お願いいたします。  

日　時：2020 年 10 月 24 日（土）　午後４時～
場　所：多治見駅　改札前エントランス（予定）
参加費：1,650 円（税込）Tシャツ代
※募金をしていただいた方にロータリーのマスクを配布します。

（４）


